

# 担任からクラスのみなさんへメッセージ

事務部 番場 晴美



**1・2番クラス担任  
大城 達人**

皆さん明けましておめでとうございます♪  
2023年も皆さんと会えることを楽しみにしています☆  
平成11年1月生まれの私は今年、本厄という厄年らしいです！！  
ですが、そんなことは関係ない！！自分を信じて、前向きに生きて  
いきましょう(\*'▽')  
今年のタットのモットー→「個々の幸せが全体の幸せをつくり、全  
体の幸せの中に個々の幸せがある🌟



**3・4番クラス担任  
竹部 裕太**

3・4番クラス担任の竹部裕太です\(^o^)/  
2023年が始まりましたね！  
今年もしっかり目標を立てて充実した1年に出来るように頑張り  
ましょう！  
寒さも厳しくなりますが、体調にも気をつけていきましょう！  
試験やスクーリングのことでわからないことがあればいつでも連  
絡して下さい♪

みなさん、こんにちは！5・6番クラス担任の島袋友美です！ご挨拶が遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。寒い日が続いていますが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか。私は、白菜が大好きで、豚肉を挟んでミルフィール鍋をよく楽しんでいます。白菜は11～2月が旬で、まさに旬真っただ中！多くが水分なのでとてもヘルシーな食材です。また風邪予防や免疫力アップにも効果的な素晴らしい食材です！皆さんも白菜を堪能して、この冬を乗り切りましょう(^)/オリジナルレシピ也大募集中♪



**5・6番クラス担任  
島袋 友美**

みなさん、こんにちは！7・8番クラスの担任の宮城です。  
真冬になり、全国各地でイルミネーションが流行っていますね♪  
これは、夜の時間が長く、空気が澄んでおり、最も綺麗に見えるからだそうです。また、街を明るく照らすため、防犯効果もあるとのこと！  
今年度もあと2か月！スクーリングに参加が必要な方や未提出の課題がある方は、相談しながら進めていきましょう♪



**7・8番クラス担任  
宮城 泰之**



**9・0番クラス担任  
横田 裕美**

八洲にも桜が咲き始めました(^-^)/沖縄県は春の訪れを少しずつ感じています♪皆さんの高校卒業という“春の訪れ”に向けて、大切な時期です。何か迷っている事、何か困っている事、そして相談したい事…どのような事でも心の中ですっきりしていない内容は、ぜひ一緒に考えましょう!!考えた分だけ知恵が出ます。悩んだ分だけ道が開けるはずですよ(^-^)/副担任の田中悠太先生そして学校犬ももこ&すずと共にいつも思いを送っています♪



サポート校クラス担任  
平安山 智子

みなさん、沖縄は日本一早いお花見の時期になりました！  
沖縄の桜は沖縄が最も寒い1月下旬～2月に満開になります♪  
日本各地、まだまだ寒い時期が続きますが、体調を崩さないように  
健康に気をつけてくださいね。  
いつも、沖縄から応援しています。

みなさんこんにちは！  
代アニ①クラス担任の守谷です^\_^  
いよいよ2023年スタートですね(\*'▽')  
私はスポーツ観戦が好きなのですが、今年はラグビーのW杯や野  
球のWBCも開催されるので今から楽しみです♪  
みなさんも高校卒業を目指しつつ、楽しみや目標をみつけて今年  
も駆け抜けましょう～！！



代アニ①クラス担任  
守谷 薫



代アニ②クラス担任  
金居 央

みなさん、レポート・視聴報告書 の提出お疲れ様でした！！  
残すは、1/20～2/7 の後期インターネット試験を受けて合格す  
ると単位が修得となります。  
受験し忘れや不合格にならないように、スクーリングの授業でも  
らった「試験対策プリント」でしっかり受験勉強しておいてくださ  
いね。受験方法は、年末にお送りしていますので、確認お願いしま  
す(^)♪分からないことがあったら、早めに聞いてくださいね(^)/



芸能スポーツ/  
海外クラス担任  
杉森 彩代

皆さん、こんにちは！2023年が始まってからあっという間に  
1か月が過ぎようとしています。なんだか突風のように時間が流  
れる感じがするのは私だけでしょうか？(^w^)  
さて、ネット期末試験を受ける生徒さんは無事に受け終わりました  
か？受け忘れがないように再度確認してくださいね！  
2月の卒業式に参加する生徒さん、スクーリングに参加する生徒  
さんは、八洲で会えることを楽しみにしています♪



メール！  
クラス通信も  
読んでね

LINEで  
お知らせするよ